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　今年度八田会長・松尾幹事の下で会計をさせて頂きました。何も分からない状態でしたが、皆様のおかげ
で何とか務める事が出来ました。本当にありがとうございました。
　今一番良かったと思う事は、会計の仕事をこなす事によって、ライオンズクラブの中に深く入って行け
たと思えた事です。当たり前の事ですが、経験しなければ分からない事がありますね。八田さん松尾さん、
この様な場を与えて頂いた事に感謝いたします。
　まだまだ半人前ですが、これからも色々な経験を積んでいけたら良いなと思います。

会計を終えて 会　計　上東　信一
第14期（2017.７～2018.６）

　今期もようやくゴールが見えてきました。
　７月がスタートではありますが、実際には準備が５月ごろから慌ただしくなりますので、３役の任期は５
月から複合地区年次大会までの１年少しが本当の任期のような気がします。
　就任時の会報にも『当クラブは現役世代が多く、仕事とクラブのバランスを取るのが非常に難しいのが現
状であり、今の事業量を現会員数でこなすには非常につらい思いを皆さんもしているのではないでしょう
か？この事が入会希望者を躊躇させたり、現会員の退会理由となっているのも現実と思います。これを改善
していくには、会員数を増やす事と、各事業に参加するだけでなく、全員が手伝う事だと思います。』と書
かせてもらいましたが、皆様のおかげで新しい仲間、それも若い仲間が増え、今まで以上に、和気あいあい

と楽しい雰囲気になってきたと感じています。
　これが我々 ― 湯築ライオンズクラブ ― の一番いいとこではないでしょうか？
　正直、結構大変でしたが、会長の率先力と会員の皆様のサポート・助言のおかげでなんとか一年間乗り切れたと感謝の気持
ちで一杯です。
　貴重な経験をさせていただきありがとうございました。

一年間ありがとうございました 幹　事　松尾　康司
第14期（2017.７～2018.６）

　振り返れば本当にあっという間の一年間でした。「フィフティーン・フィフティ15周年を50名で」との目
標を掲げ、皆様へのご協力をお願いして参りましたが、正・不在・家族会員合計で50名を達成出来る見通
しとなりました。これもひとえに新会員をご紹介頂きました皆様、今期ご入会頂きました新会員の皆様、会
則委員会の皆様のおかげであります。言葉では言い尽くせませんが、心より感謝致しております。本当にあ
りがとうございました。
　また、今期の幹事、会計、理事、委員長方には、本当にお世話になりました。皆様のお力添えのもと、無事、
全ての行事を終えることが出来、心より感謝しております。本当にありがとうございました。
　会長として、他クラブの多くの方との交流を深めることも出来ました。ライオンズ運営を通じ、様々な組

織運営の勉強も出来たと思います。夏の興居島キャンプ、三津浜花火大会もいい思い出になりました。思えば、楽しかったこ
とだけが思い出されるような気がします。
　来期は、今期経験させて頂いたことを活かし、一ライオンとして、湯築LCの益々の発展に貢献出来るよう、微力ながら尽力
させて頂く所存です。今後ともご指導頂きたく思いますので、何卒よろしくお願い致します。皆様、一年間、本当にありがと
うございました。

一年を振り返って 会　長　八田　英彦
第14期（2017.７～2018.６）

message １年間、ご協力ありがとうございました！

－
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　ナマステ！

　1925年にヘレン･ケラーが盲人の騎士となるよう呼び掛けて以来、ライオンズは予防可能

な失明と視覚障害を無くそうと取り組んできました。しかし彼女は目の不自由な人々を、おと

ぎ話に出てくる救いを求める乙女のように位置付けたわけではありません。目の不自由な人々も重要な一員として組

み込まれる社会を作るための手助けを求めたのです。ライオンズにとって奉仕とは、受益者が自らの家族やコミュニ

ティーに奉仕出来るようになった時に完結するものなのです。

　彼女は次のように言いました。

　「盲人のための活動を包括的に捉える時が来ています。そこでは幼稚園、学校、図書館、作業場、盲老人ホーム、そ

して失明の予防も、全てがある大きな動きの一環に位置付けられます。その目指すところは一つ、世界中の視覚障害

者の生活を、もっと生きるに値するものにすることです」

　偉大な思想家の例にもれず、彼女の示した方向は今も意味を失っていません。私たちは、目の不自由な人々と共生

する世界を実現するためにどのように貢献し、失明を引き起こすさまざまな原因の予防と治療にどのように手を貸し

てきたでしょうか？

　ライオンズは、彼らの日常を暮らしやすくするための技術を生み出しています。またこうした技術が、それを必要

としているあらゆる人々に提供されるよう援助しています。盲導犬、電子杖、携帯アプリ、交流行事など、手を貸せ

る方法はいろいろあります。

　私たちはそのネットワークと蓄積された専門知識を役立てて、科学と医療の投資すべき有望な研究分野を見極めて

います。皆さんのクラブでも、ぜひ視力関連事業を企画してください。手術（白内障、トラコーマ、糖尿病性網膜症）、

眼鏡リサイクル、幼児を対象とした屈折異常検査など、どんな事業でも構いません。

　私たちライオンズは近年３年半の間に視力の分野において、世界中で２万６千のクラブが2,900万人に奉仕してき

ました。今、私がこのメッセージを書いている南米では、オンコセルカ（河川盲目）症の流行地域で60万人の人々が

ライオンズによる予防や治療の処置を受けてきました。

　大きな進歩が達成されるには、最終目標へのビジョンを描くこと、その実現を信じる人々が支え続けることが不可

欠です。新しい発想を応援したり、困難な状況にある人が助けを求めるより先に進んで手を探し出すには勇気が必要

です。しかしライオンズにはその勇気があり、変化を生み出すビジョンを描いているのです。

ビジョンの必要性
2017 -18年度 国際会長

　ナレシュ･アガワル　

（＊LION誌  2018.３･４月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース
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　2018年４月７日に徳島県徳島市にて第64回地区年次大会が開催
されました。当クラブからは10名の参加がありました。
　式典に先立ち、第６分科会では当クラブより菅名誉顧問、高岡
地区委員が講師として出席されました。お二人ともお疲れ様でし
た。
　また、大会式典では次期第一副地区ガバナーに１Rより友澤副地
区ガバナーが選ばれました。その他、新事項もあったようですの
で確認してみてください。

　川野Ｌの結婚お祝い会と林Ｌの送別会が開かれました。
　ライオンズに復帰が決まっている藤岡さんも久しぶりに参加され、終始和やかなムードで進行しました。
　写真を見てください！川野Ｌの幸せそうな笑顔！！！
　その雰囲気が伝染したのかもしれません。奥様も笑顔の素敵なかわいらしい方でした。
　ちなみに「まちこさん」と呼んでいるそうです。末永くお幸せに・・・。
　そして、林Ｌお疲れ様でした。今後のご活躍をお祈りいたしますとともに、飲み会等誘いもあると思いますので
引き続きよろしくお願いします。

第64回  地区年次大会に参加して

林Ｌ送別会・川野Ｌ結婚祝い

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　竹岡　秀起

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会　藤井　大介

3

投稿プロムナード



　４月19日木曜日。この日は清掃例会！ 25名のみんなが集まってくれました。　
　桜の花は散ってしまいましたが、暖かい春の日差しの中、みんなで汗をかきながら
道後公園の清掃に励みました。25名もの方々が参加してくれたこともあり、いつもよ
り広い範囲を掃除することが出来、あっという間にきれいになりました。
　やはり一人より二人、二人より三人、一人でも多くの方が奉仕活動すれば小さなこ
とでも大きくできると実感しました。本当にみなさん、ありがとうございました。感
謝します。みんなで汗をかいた後のごはん、おいしかったぁ！　
　今期は後１回予定しています。暑い時期にはなると思いますがみんなで汗をかきま
しょう。

今期３度目の公園清掃 環境保全・保健福祉・アラート委員会　中嶋　和也
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GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　小林　昌三
　会員数がスローガンに盛り込まれた八田会長・スローガン「フィフティーン・フィフティ心豊かにWe Serve」（15周年を50名で）
の基、第14期GMT・GLT・FWT・会員会則委員長を承り重責を感じた１年間でした。（13期末41名・正会員34名・家族会員４名・
不在会員３名）しかし、会長はじめ会員の皆様のご協力により家族会員を含め会員数50名を達成し、15期大森会長へバトンタッ
チが出来そうです。また、若い会員が増えたことによりクラブの活性化が一段と向上したようにも思えます。
　皆様のこの一年間のご協力に感謝を申し上げると同時に、来期15周年の周年事業の成功を心よりご祈念申し上げます。

計画・財務・出席委員会  委員長　都築　賢治
　計画委員長のお務めを終えて、ほっとするとともに、寂しい感じもしています。
　当初、私が委員長をやるからには何か新しい試みをしようと決意してたのですが、頭もマンネリ化して中々良いアイディアが
出てきませんでした。
　そういった中、毎月の委員会の話し合いの中で計画委員の皆様にとても助けて頂き、感謝しております。
　私自身の中でとても実りある一年間でした。ありがとうございます。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会  委員長　酒井　啓司
　３ヵ月に１回（年４回）の会報誌発行を無事終えることができました。
　会員の皆さまには、お忙しい中、気持ち良く原稿依頼にお応えいただきありがとうございました。
　特に、委員長は一仕事終えてホッとしたところでの原稿執筆で大変だったと思います。 
　個人的には、この仕事をさせていただき、クラブ全体の活動を別の目で見ることができました。
　１年間、ありがとうございました。

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会  委員長　古市　文子
　この一年を振り返りますと、にわか委員長誕生、あれよあれよと行事に追われ、じっくりと準備・思考する時間がなく、こな
してゆくのが精一杯。その分委員会員・会員の皆さんに多大なお力・御協力をしていただきました。
　怪我もなく終わりを迎えられることに深く感謝いたします。しいては毎年同事業の繰り返しなので少しマンネリ化の傾向が見
えつつですが継続は力です。益々の発展をお祈りいたします。 合掌　

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　中野　隆史
　環境委員会に任命されて３期目に委員長を経験させて頂きました。年頭に自分なりに今まで経験してきた環境委員会の行事を
もっと効率よく誰もが協力しやすい委員会にしたいと考えていました。公園清掃や献血時の段取りも効率よく次世代に伝えたい
と思います。
　毎月１回の委員会も楽しくメンバーの皆さんには感謝しかありません。これから先も環境委員会の活躍を期待しています。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会  委員長　渡邊百合子
　ライオンズに入会して、環境保全・保健福祉・アラート委員会と今期YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会の委員長を仰せ
つかり、環境はほとんどがクラブ内の奉仕でしたが、YCEはクラブ外の企業・学校・施設への対応が多く、また、何度も足を運
ぶ事が多く、大変な且つ貴重な経験がこの歳でできた事を感謝し、また皆さんの協力無しでは出来なかった、外国人による弁論
大会も無事終えることができました。やりがいのあった委員会だったと思います。
　最後大変な病気もしてしまい、皆さんにご心配をお掛けして申し訳ありませんでした。ですが、一年完璧とはいえませんが、
楽しい日々が送れたと思います。

レクリエーション委員会  委員長　川野　友義
　レクリエーション・ゴルフ委員長として一年やってまいりました。八田会長の目指す、楽しい例会と、増員計画に沿って努力
してやってきたつもりではありますが、グルメの会などもう少し計画して実行していく余地はあったのかと思い反省しておりま
す。これらはまた来期への課題としてやっていきたいと思います。５月にはチャリティーコンペが控えております。ぜひ成功さ
せて良い締めくくりとしたいと思いますのでご協力お願いいたします。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

第一生命保険株式会社

徳居  ひとみ

私たち第一生命は
お客さまの『一生涯のパートナー』
として活動しています

ＮＢＦ日銀前
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例 会 報 告

理事会報告

◆ 第314回例会  ３/１（木）12：15～
・結婚お祝い／川野友義
・３月　①お誕生日祝／徳居ひとみ・大薮光司
　　　　　　　　　　　堀内妙子
　　　　②ご結婚記念日祝／大薮光司・光田秀之
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオン誌No.３～４同封
②その他

ドネーション（57,500円）／ファイン（2,900円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第315回例会  ３/15（木）12：15～
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① クラブ会報誌No.54・２月残高試算表・同封
② ４/５ 選挙会
・次期役員の指名会について

ドネーション（42,700円）／ファイン（2,500円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月

◆ 第316回例会  ４/５（木）18：30～
・例会見学者紹介
　橋本美保（はしもと　みほ）

　天野靖之（あまの　やすゆき）
　平町糸路（ひらまち　いとじ）
・４月　①お誕生日祝／高岡英治・浦田征史
　　　　②ご結婚記念日祝／高岡英治・松尾康司
　　　　　　　　　　　　　中野隆史・角田敏郎
　　　　　　　　　　　　　中嶋和也・兵頭和之
　　　　　　　　　　　　　笹岡　豪・川野友義
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・選挙会
☆☆☆☆☆☆　これより　花見例会　☆☆☆☆☆☆
・開演の挨拶・乾杯
・ゲーム

ドネーション（73,500円）／ファイン（4,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第317回例会  ４/19（木）12：15～
 　（清掃例会）
・クラブ表彰
　メルビン・ジョーンズ　フェロー　バナーパッチ
　シェブロン（2017～2018）の贈呈
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① 地区誌No.101号・３月残高試算表同封
② その他

ドネーション（50,000円）／ファイン（2,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

５月

◆ 第318回例会  ５/10（木）18：30～
・５月　①お誕生日祝／兵頭和之
　　　　②ご結婚記念日祝／上東信一・渡部雅章
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①ライオン誌３・４月号、第15期組織表同封
☆☆☆☆ これより チャーターナイト例会 ☆☆☆☆
・開演の挨拶・乾杯
・ゲーム

ドネーション（51,550円）／ファイン（4,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第319回例会  ５/24（木）12：15～
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
① ４月残高試算表・上半期会計監査報告・新会員、家
族会員推薦書・同封

ドネーション（41,000円）／ファイン（2,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

３月

◆ 第157回理事会 ３/８（木）18：30～
審議事項
【例会承認】　　　
特になし
【例会報告】
◎ 新会員国際会費+会員バッチ支払いについて　　
12,300+18,400 【承認】

◎ ３/31『第１回専門医と語り合う健康を守る会』松
山西LC開催参加について 【例会で案内】

◎ ３/31『第52回松山少年少女合唱団定期演奏会』松
山道後LC開催参加について 【例会で案内】

◎ ５/12　全国南LC友好会の出欠について
　登録料18,000円 【欠席にて承認】
◎ ４/19　清掃例会について 【承認】
◎ （環境委員会より）新会員指導係について
　※スポンサー・委員長・事務局に確認
　※例会の委員会報告の際に実施内容を詳細に報告
 【承認】
◎ 次期キャビネットIT推進チーム委員推薦について
（高岡） 【承認】
◎ （GMT委員会より）の答申事項について
　※ 後期会費未納分の依頼をする件、他体験例会実
施予定等の報告等あり

◎ （計画委員会より）花見例会の時間・場所について
 【承認】委員会に一任
◎ 指名委員会報告 【大森委員長より報告】
◎ 松山市青少年育成市民会議の理事・代議員について
　※ 理事は大森次期会長にて選任・代議員は次期三
役とする 【承認】

 
報告事項
◎ その他

４月
◆ 第158回理事会 ４/12（木）18：30～
審議事項
【例会承認】　　　
複合機リース契約について 【承認】
【例会報告】
◎ ４/29　次期地区委員研修会登録料
　10,000円×２名（高岡・竹岡） 【承認】
◎ ５/25　１Ｒ合同引継及ゾーンレベル会員委員会
登録料　5,000円×９名 【承認】

　（菅・高岡・竹岡・現・次期会長・幹事・会員委員長）
◎ ４/８　地区年次大会代議員旅費交通費支払いに
ついて 【承認】

　宿泊費（１名10,000円+３名分29,040円＝39,040円）
　交通費（３名分×13,332円＝39,996円）
◎ ５/９　次期１リジョン打合せ会登録料
　5,000円×３名（菅・高岡・竹岡） 【承認】
◎会報誌No.54作成費支払いについて　96,120円
 【承認】
◎ ５/10　CN例会　登録料6,500円　全員登録
 【承認】
◎ 林会員の退会について（２/28退会届受理済）　　
４月末にて退会 【承認】

　交代会員をマイステイズに要請（窓口　野水支配人）
◎ ５月GMT委員会日程変更
　５/７　⇒　５/14 【承認】

報告事項
◎４/21　次期リジョン引継会打合せ会出席（菅・高岡）
◎ ４/29　次期地区委員研修会助言者依頼　（菅）
◎ 事務局連続休暇　４/28～５/６　
◎ その他

５月
◆ 第159回理事会 ５/17（木）18：30～
審議事項
【例会承認】　　　
特になし
【例会報告】
◎ ６/３　次期三役オリエンテーション登録料
　34,500円（次期三役+菅-登録料不要） 【承認】
◎ ６/10　次期各委員長スクール登録料
　2,500円×８名（各委員長+高岡-登録料不要） 【承認】
◎ ６/20　献血推進研究会登録料
　2,000円×３名（次期：地区委員・会長・環境委員長）
   【承認】
◎ HP・カレンダー更新料（１～３月）　42,120円  【承認】
◎ 第58回東洋・東南アジアフォーラム協力金正会員
数×1,000円（2018．06．15～３期）

　　　　　【承認】 地区年次大会にて可決案件・・来期
８月・２月末にも同様の拠出あり

◎ ６/16　９：30～10：15　道後公園清掃活動（雨天順延）
 【承認】

◎ 新会員の入会並びに所属委員会について　  
正会員（交代）　西田昇-環境

　　　　（新規）　平町糸路-PR、大濱正幸-環境
　　　　　　　　緒方英則-環境
　家族会員　　　松尾育子、上東雅子、大森隆之
　　　　　　　　小林順子 【承認】
　６月第一例会にて入会式予定。３名以上の入会式
の場合にはガバナーに出席案内をする。

◎ 不在会員願いについて（五木田和樹、竹下俊博）
 【承認】
◎ 会計監査報告　４/23　会計監査済

報告事項
◎５/19　第４回地区名誉顧問会議出席（菅）
◎ ５/25　 １Ｒ合同引継会出席（菅・高岡・竹岡・現・次

期会長幹事・会員委員長）
◎ ５/27　複合地区年次大会（岡山）出席・・・９人予定
◎ ６/９　１Ｒ準備リジョン会議出席（菅・高岡・竹岡）
◎ ６/14 　お別れ理事会＋委員長会＋α

３月
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お花見例会

チャリティゴルフ

計画・財務・出席委員会　委員長　都築　賢治

レクリエーション委員会　委員長　川野　友義

　４月５日、郷土料理 五志喜で花見例会を行いました。
　私が計画委員長を務めさせていただいている時で、外部で行う初の特別例会でしたのできっちりやれる

か不安はありましたが、計画委員の皆様の協力のおかげで無事終える事が出来ました。
　当日、ラジカセから音が出ずアカペラというミスはありましたが・・・
　サプライズゲスト？ドイツのライオンメンバーともお会いできるという奇跡！
　色々ありましたが、とても楽しく有意義な時間を共有出来たことに感謝します。
　ありがとうございました。

　５月18日エリエールゴルフクラブで松山湯築ライオンズクラブ、チャリティーコンペが行われました。
　前日までの雨の予想が一転、晴れの天気となりました。これも八田会長の運の強さと感じました。

　今回はエリエールゴルフクラブを私達のコンペで貸しきるために、他のクラブに声かけを行い、また湯築のメンバーに
も多くの参加をしていただき、過去最高の160名での完全貸し切りを行うことができました。三根生さんはこのコンペが
デビュー戦となり楽しい話題をふりまいてくれました。
　当日は朝６時半からの設営にも多くの人が駆けつけてくれ感謝しております。運営も小さな改善点はありましたが、大
変スムーズで大きな問題もなく終了したと思います。夜は、無事に終了し多くの方たちに楽しんでもらった安堵感とともに、
打ち上げの焼肉を楽しむことができました。
　来年も大森次期会長にゴルフ委員長を仰せつかっております。来期も頑張ってやりますのでよろしくお願いいたします。

行事報告
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